

# BERITA TERBARU

## Tingkatkan Kamtibmas, Babinsa Wonosari Bersama Bhabinkamtibmas Beri Pembekalan Linmas

Budiyanta - [KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID](http://KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID)

Dec 21, 2023 - 11:34



*Tingkatkan Kamtibmas, Babinsa Wonosari Bersama Bhabinkamtibmas Beri Pembekalan Linmas*

KLATEN - Serma Purnomo Aris Babinsa Desa Tegalgondo Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim0723Klaten) bersama Bripka Vivin Bhabinkamtibmas Polsek Wonosari memberikan pembinaan dan penyegaran Linmas Desa Tegalgondo di Gedung

PKK Desa Tegalgondo Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (20/12/2023)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya H. Sujito Kepala Desa Tegalgondo, Serma Purnomo Aris Babinsa Tegalgondo, Bripka Vivin Bhabinkamtibmas Desa Tegalgondo, Perangkat Desa Tegalgondo.

Serma Purnomo Aris saat ditemui menyampaikan bahwa kegiatan Pembinaan Linmas tersebut merupakan untuk meningkatkan kemampuan, kedisiplinan dan semangat bela negara serta memberi pemahaman cara mengatasi masalah diwilayah Desa Tegalgondo.

“Pemberian pembekalan pengetahuan serta keterampilan linmas ini untuk meningkatkan kemampuan Satlinmas dalam berperan aktif menjaga dan mengamankan serta siap dalam penanganan bencana maupun kegiatan Sosial di Lingkungan Desa Tegalgondo,” ungkap Serma Purnomo Aris

Dalam kesempatan tersebut H. Sudjito selaku Kades Tegalgondo menyampaikan bahwa indikator suksesnya pelatihan linmas adalah meningkatnya kualitas SDM Linmas, menguatnya kelembagaan dan peran serta Linmas dalam meningkatkan ketahanan masyarakat yang demokratis, kesiapsiagaan satuan Linmas dalam penanggulangan bencana, ketentraman dan ketertiban umum.

“Pembinaan dan pembekalan bagi anggota Satlinmas ini bertujuan untuk menjaga keamanan lingkungan di Desa Tegalgondo dan salah satunya untuk mempersiapkan Pengamanan menghadapi Pemilihan Umum yang akan datang,” ucap H. Sudjito.

“Kami juga ucapkan terimakasih kepada Babinsa dan Babinkamtibmas yang telah memberikan pembekalan kepada linmas untuk siap dalam menghadapi dinamika serta kerawanan di wilayah Desa Tegalgondo,” pungkasnya. (Red)